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Anfrage an ProStübingtal:

  

Warum wurden die Transparente entlang der Landesstraße L315 entfernt?

  

Antwort ProStübingtal - Stand 6.1.2007:

  

Die Transparente außerhalb der Ortsgebiete sind von der Bezirkshauptmannschaft
Graz-Umgebung zu genehmigen. Wir hatten um Verlängerung der Genehmigung am 1.8.2006
angesucht - jedoch am 28.8.2006 eine negative Mitteilung ür die weitere Aufstellung erhalten -
WORTLAUT: "Es wird Ihnen mitgeteilt, dass bis dato kein Ansuchen für die Errichtung eines
Steinbruches bei der ho. Behörde eingelangt ist."

  

Nachdem am 15.9.2006 bekannt wurde dass der Steinbruch doch eingebracht worden ist
haben wir am 16.9.2006 einen neuerlichen Antrag um Verlängerung der Aufstellung der
Transparente eingebracht. Obwohl wir bis heute bereits weitere 2-mal (am 23.11.2006 und am
17.12.2006) Anträge gestellt haben ist eine Rückmeldung der BH ausständig.
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